

EDITORIAL

La mayoría de las discusiones y conclusiones que se han generado en los últimos años coinciden en señalar que la investigación en nuestro medio es aún incipiente, sin la inversión suficiente y con el agravante, que la escasa producción es poco conocida por la comunidad académica, por la población y por los mismos estudiantes, debido a que su sistematización y difusión es precaria, pobremente utilizada y validada. Todos estos asuntos han sido motivo de sendas reuniones, discusiones y diversos intentos de abordaje a todo nivel y en distintos escenarios cada vez con mayor insistencia.

Es por eso que, como respuesta a esta problemática, la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Peruana Unión, pone a disposición de la comunidad académica este quinto número de la Revista Científica de Ciencias de la Salud, con la convicción de que los problemas relacionados con la insatisfacción de la población relacionado a la calidad del cuidado profesional, así como las deficiencias de conocimientos, prácticas y actitudes de los estudiantes con relación a la sexualidad y el VIH-SIDA han sido motivos de investigaciones de parte de los profesionales de enfermería.

Otros problemas de tendencia creciente, como el uso de las redes sociales como nuevas adicciones, los trastornos de la ansiedad, junto con otros asuntos de interés ciudadano y el desarrollo de las habilidades sociales en distintas experiencias han sido estudiados por los estudiantes de psicología.

Asimismo, los estudiantes de nutrición nos ofrecen novedades con los efectos del consumo del yacón sobre los niveles de lípidos en una población joven con sobrepeso u obesidad, así como la asociación entre el bajo peso al nacer y la prevalencia de la desnutrición crónica.

De esta forma, estamos haciendo visible la producción científica de la escuela de enfermería, psicología y nutrición humana, cuyos resultados esperamos puedan canalizar un conjunto de intervenciones orientadas a mejorar el ejercicio profesional y mejores prácticas sanitarias.

Animamos a los docentes, estudiantes y autoridades a mejorar las condiciones que coadyuvan a incrementar nuestra producción científica.

Keila Ester Miranda Limachi

Directora

Revista Científica de la Facultad de Ciencias de la Salud